

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y
EMPLEOCULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN
LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Navarra encabeza la recogida selectiva de envases en España

Cada navarro depositó en el contenedor amarillo un 76 % más que la media nacional y, en el azul, más del doble del promedio de las comunidades autónomas

Jueves, 26 de julio de 2012

[Navarra fue la comunidad española en la que mayor cantidad de envases ligeros y de papel y cartón por habitante se recogieron en 2011](#) en los contenedores amarillo y azul, respectivamente. De acuerdo con los datos aportados por [Ecoembes](#), cada ciudadano navarro aportó una media de 19,9 kilos de envases ligeros (envases de plástico, latas y briks) en el contenedor amarillo, un 76% más que el resto de España. La media de envases de papel y cartón depositada en el contenedor azul fue de 39,3 kilos por habitante al año, más del doble (112%) que la media nacional.



Contenedores para la recogida selectiva de residuos.

Estos datos, procedentes del [Informe de Resultados 2011 de Ecoembes en Navarra](#), han sido presentados hoy en rueda de prensa por el consejero de Desarrollo Rural, Medio Ambiente y Administración Local de Navarra, José Javier Esparza, y por el director de comunicación corporativa de Ecoembes, Antonio Barrón.

De acuerdo con el citado informe, el pasado año se reciclaron 20.983 toneladas de envases en las 4 plantas de selección existentes en Navarra (Góngora, Cárcar, Peralta y Tudela). Esto indica que en Navarra se alcanza una cuota global de reciclado de envases del 69%, cifra que supera la media nacional.

Además, los navarros cada vez son más conscientes de la importancia de reciclar y con el cuidado del medio ambiente. Así, según el [Estudio Monitor 2011 de Ecoembes](#), el 95% de los ciudadanos aseguran separar en el contenedor amarillo y el 96% en el contenedor azul, lo que les sitúa como los ciudadanos más concienciados de toda España.

Compromiso con el reciclaje

Un total de 278 empresas contribuyen en Navarra a la cadena de reciclaje de envases a través de su participación en el denominado Punto Verde, permitiendo de este modo reciclar los envases que ponen en

mercado una vez que éstos se convierten en residuos.

De ellas, las 59 empresas que están obligadas por ley a realizar un plan de prevención lo han realizado. Como resultado, se han adoptado 153 medidas encaminadas a la menor generación de residuos por la puesta de productos envasados en el mercado. Estas medidas principalmente se dirigen a la disminución del peso de los envases y también al uso de materiales reciclados, incremento de la reutilización y utilizando envases de menor impacto ambiental.

El consejero Esparza ha indicado que “estos datos reflejan el compromiso de todos los actores implicados (ciudadanos, Ayuntamientos, Mancomunidades, empresas, Gobierno de Navarra, y Ecoembes) en consolidar y acrecentar día a día en la Comunidad foral la denominada `sociedad del reciclaje” y ha destacado que se trata de los resultados de un esfuerzo realizado a lo largo de muchos años en Navarra.

Antonio Barrón, director de comunicación corporativa de Ecoembes, ha destacado cómo, a través del reciclaje, los ciudadanos participan activamente en la protección de nuestro entorno. En este sentido, quiso invitar a los ciudadanos a seguir participando de este sistema, y les recordó que “con un sencillo gesto, el de la separación, se evita que los envases acaben en un vertedero, logrando reducir el consumo de energía y la emisión de gases de efecto invernadero. Además, se pueden aprovechar estos envases como materia prima de nuevos productos útiles para los ciudadanos”.

En el ámbito nacional, se ha conseguido reciclar el 68% de envases, lo que significa que 7 de cada 10 envases que se ponen en el mercado se están reciclando, lo que supera con creces los objetivos fijados por la Comisión Europea, en más de 13 puntos (68% frente a 55%).